



羽生市立村君小学校 学校だより 運動会号

花水木



「村君小学校ふれあい運動会～ムランピック2024～」を振り返って

校長 今成 健

清秋の候、皆様方には益々御清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、9月28日（土）に開催しました「令和6年度 村君小学校ふれあい運動会～ムランピック2024～」に御来場いただきましたことに心より厚く御礼申し上げます。

本校最後の運動会を開催するにあたり、日頃よりあたたかく子どもたちを支え、見守ってくださっている保護者の方々、地域の方々とのふれあいを大切にしたいと考え、昨年度と同様に親子競技や地域種目を設定いたしました。運動会当日はお天気が心配されましたが、子どもたちの願いが天につうじ、学校・家庭・地域が一体となった運動会を開催することができました。

子どもたちは、「みんなで燃えろ！ 歴史に刻め 最後の戦い」のスローガンのとおり、練習の成果を十分に発揮して、村君小151年の歴史に残る最高の運動会にしようと、笑顔で、かつ全力で競技に臨んでいました。光る汗、輝く笑顔、頑張るぞという心意気…。どれも子どもたちから溢れ出ており、私たちの心に大きな感動を与えてくれました。運動会をとおして得た力を、子どもたちがこれからもいろいろな場面で発揮してくれるものと確信しております。



保護者の皆様、地域の皆様には、子どもたちへのあたたかな応援と親子競技・地域種目への参加に御協力いただきました。子どもたちとのふれあいを大切にさせていただいたこと、深く感謝申し上げます。また、PTA 役員の皆様には運動会当日の受付や片付けなどの御協力を、体育振興会の皆様には地域種目の運営や用具係の仕事、片付けなどの御協力を、交通安全協会の

皆様には駐車場整理をしていただきました。さらに、永明寺様、村君公民館様の御厚意により駐車場をお借りしました。皆様の御協力ありがとうございました。

最後になりましたが、今後とも47人の子どもたちの成長の見守り、並びに本校への変わらずの御支援・御協力を賜りますとともに、お力添えをいただきましたすべての皆様、運動会に御参加いただいたすべての皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



運動会を頑張った子どもたち全員の感想



【1年生】

☆おうえんがっせんとオールスターリレーをがんばりました。あかぐみがまけてしまつてすごくくやしくて、ないてしまいました。

☆でかぱんりレーをしました。みんなサイコロで小さいかすがでて、うんがよくなつてよかったです。たのしいうんどうかいでした。

☆さいごのリレーで、スタートがおそくなつてしまったのが、とてもくやしかったです。でも、たのしいうんどうかいでした。

☆オールスターリレーで、いちばんにバトンをわたせてうれしかったです。ゆうしょうできて、さいこうのおもいでができました。

☆ときょうそつで、1いになれてうれしかったです。はじめてのうんどうかいでゆうしょうできてとってもいいおもいでになりました。

☆大玉ころがしが一ばんたのしかったです。わたしのせより大きな玉がポヨンポヨンところがって、おいかけるのがおも白いからです。

☆がんばってれんしゅうしたむらきみソーランをみんなでおどることができてとてもたのしかったです。よいおもいでになりました。

【2年生】

☆オールスターリレーが1ばんころろにのこりました。1いになれてうれしかったです。白組がゆうしょうできてうれしかったです。

☆村きみ小さいごのうんどう会のぜんたいリレーで、いっしょけんめいはしたけど、まけてくやしかったです。

☆村きみ小さいごのうんどう会、ときょう走で1位をとれてうれしかったです。まけちゃったけど、みんなで力をあわせてがんばりました。

【3年生】

☆「ヤッター」心の中で私はさけびました。ダッシュでGOの80m走で1位になりました。村君小最後の運動会で最高の思い出です。

☆さいごのうんどうかいをやって、とてもたのしかったです。つぎの学校のうんどうかいがたのしみです。

☆ぼくが一番がんばったのは、ダッシュでGOです。やっと2位を取ることができました。

☆村君小さい後のすばらしい運動会ができました。あつい中すべてのきょうぎをやり終え、ぶじ晴天になったことにかんしゃしています。

☆ぼくは、村君小さいごの運動会をぜん力でたのしんでがんばりました。まけてしまったけどみんなでがんばれてよかったです。

☆さいごの運動会で80メートル走で1位をとれたのでうれしかったです。リレーで1人ぬけたので、うれしかったし楽しかったです。

羽生市立村君小学校教育目標 知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな子どもの育成「進んで学ぶ子」「心豊かな子」「明るくたくましい子」

【4年生】

- ☆今日は村君小さいこの運動会だったのでみんなときょう力して全力でがんばってやりました。良い思い出になったのでよかったです。
- ☆今年でさい後の村君小の運動会でした。買い物きょうそうやオールスターリレーが心に残りました。村君小の運動会はさいこうです。
- ☆村君小最後の運動会では赤組が負けてくやしかったけれど、ソーラン節はみんなで気持ち一つに、最後までおどりが切れてよかったです。
- ☆私の一番の目標はリレーで一位をとることでした。仲間とおうえんしあい、きょう力してがんばりました。勝ってうれしかったです。
- ☆みんなでおうえんをし合ったり色々な競ぎで勝ったり負けたり楽しかったです。村君小学校最後の運動会勝つことができうれしかったです。

【5年生】

- ☆村君小最後の運動会で特に心に残ったのは、一心一体です。相手と心一つにして大玉を運びきることができて良かったです。
- ☆私は、今日運動会をしました。おうえんとソーランぶしがちゃんとできるか不安だったけどできました。思い出に残る運動会でした。
- ☆ピストルの合図で思いっきり力を入れて世界の果てまで引いてQ開始。親子で力を合わせ白組勝利。思い出に残る楽しい綱引きでした。
- ☆村君小で最後の運動会がありました。一番心にのこっている事は応援合戦です。赤組が勝てる様に力いっぱいこをたたきました。
- ☆徒競走で、1位になれてうれしかったです。村君小最後の運動会、副団長として太こも上手くでき、優勝も出来て良かったです。
- ☆赤組は、負けてしまったけど、村君小学校最後の運動会楽しめてよかったです。来年も、羽生東小学校で、がんばります。
- ☆ぼくが今年の運動会で一番がんばったのは、オールスターリレーです。白組が優勝したのもうれしかったです。思い出がふえました。

【6年生】

- ☆村君小学校最後の運動会全員で一致団結し全力で頑張りました。校歌の指揮も緊張したけどうまくできました。最高の思い出です。
- ☆ぼくがこの運動会でがんばったことは応援団です。なぜかというと村君最後の運動会で良い応援をしたかったのをこの運動会を選びました。
- ☆目標は「小学生として、村君小としての最後の戦いを全力で楽しみたい」でした。勝ち負け関係なく全力で楽しみました。
- ☆「かまえ」「やあー」僕の合図で村君ソーランの開始。誰よりも低い姿勢で誰よりもキレのある動きで村君小最後の踊りを頑張りました。

- ☆一心一体や大玉ころがしなど、失敗しないか心配でしたが、うまくできて良かったです。小学校最後の運動会、楽しかったです。
- ☆練習では全体で応援の練習などをしましたが、まけてしまってくやしいけど楽しかったのもので歴史に刻めたらいいです。
- ☆村君小六年間の中で一番楽しい運動会になったと思います。なぜなら、みんなで協力して一致団結したし、全力で楽しめたからです。
- ☆白組とはもちろんのこと赤組ともたがいをみとめあい高めあいそして6年間共に過ごしてきた仲間として勝負し、最高の運動会にできました。
- ☆私は、運動会で楽しむことができました。村君小最後の運動会、スローガンの最後の戦いにふさわしい白熱した試合でした。
- ☆とても激しい接戦となり今までの中で一番楽しめた思い出に残る運動会になりました。天気も晴れて無事に開さいされて良かったです。
- ☆負けてしまいましたが、くいよりもどりよくをしてよかったですという思いの方が大きいです。最後の運動会、力を出しきれました。
- ☆村君小最後の運動会らしく、全力を出すことができました。児童全員諦めずにやりとげられたと思います。いい思い出になりました。
- ☆私は、運動会で人前に立つことはなかったので、きんちょうしました。けれど、最後の運動会を、全力で楽しむことができました。
- ☆最後の運動会。応援は、練習の成果を出せて盛り上がりました。競技では負けてしまったけど、全力ででき楽しめたのでよかったです。
- ☆勝負では負けてしまいましたが、今までにない団結力を感じられ、最後までギリギリでチームで盛り上がったので良かったです。
- ☆村君小最後の運動会、悔しい結果だったけど、赤組のみんなと協力して一生忘れない最高の思い出を作ることができました。
- ☆村君小最後の運動会で白組の団長を務めました。団長として最高の運動会をつくるために友、先生方と心一つにして頑張りました。
- ☆最後の運動会、最高学年としてもり上げることが目標として、全力でがんばりました。赤組はまけてしまったけれど、楽しかったです。
- ☆村君小最後の運動会で赤組団長として赤組をひっぱっていくことができました。この運動会を歴史にのこすことができました。

